

Sommerbeginn im Schneetreiben

15 06 21: Rund um die Kesselspitze:

Schwarzwassertal, obere Lichtalm, Balkenscharte, ...

12 begeisterte, wetterfeste BergsteigerInnen machten sich um 6.30 Uhr mit Tourenführer Werner Gratl vom Isserplatz auf ins Schwarzwassertal. Dort begann es schon leicht zu regnen, doch die Gruppe beschloss vorerst einmal los zu marschieren. Immer wieder regnete es mehr oder weniger und der Regen ging dann, je näher wir zur Balkenscharte kamen, immer mehr in Schneefall über.



Unterhalb dieser lagen schon 20 cm Neuschnee. Wir stapften gemeinsam noch den Steilanstieg zur Scharte hinauf. Oben erwartete uns starkes Schneetreiben und wir beschlossen nicht zum Prinz Luitpoldhaus weiter zu gehen und kehrten um.



Beim Auto angekommen schüttete es nochmal was der Himmel her gab und so waren wir nicht traurig über den Abbruch der Tour.

Bei einer gemütlichen Jause im Gasthof Lamm in Weißenbach ließen wir die Tour ausklingen – fein war's trotzdem.

Werner Gratl